



学校通信

至誠のしるし

令和4年(2022年)
10月11日発行
愛荘町立秦荘中学校

(保護者の皆様)「新制服お披露目会」

9月30日(金)午後、ハーティーセンター秦荘大ホールで、秦荘中学校の新制服のお披露目会として、ファッションショーを開催いたしました。ユニークなオープニングムービーのあと、前半は、3年生全員が美術の授業でデザインしたエンブレムの中から、全校投票等で選ばれた作品と、ボタン用にアレンジされた作品の発表と表彰をいたしました。

また、オリジナルデザインから商品化デザインへのアレンジを、川崎先生がしてくださいました。このエンブレムとボタンは、令和5年4月からの新制服に使用される予定です。

後半は、もう1本のオリジナルムービー放映のあと、生徒会生徒6名の皆さんによる、新制服の冬服と夏服のファッションショーが行われました。軽快な音楽にあわせ、スモークと光の演出の中、かっこよくポーズをとる姿に、会場の全校生徒の皆さんは大いに盛り上がりました。

保護者の皆様には、午前中の小学校区別授業参観に多数お出で下さり、ありがとうございました。保護者の皆様が、ご多用の中、学校へお出で下さることは、学校におきましても大きな力となり嬉しい限りです。

今後ともよろしくお願い致します。



新制服ファッションショーの様子

秦荘中生

君たちの体育大会 文化的行事は すばらしかった
努力してこそその感動があった
つみかさねの日々に 充実感があった
仲間と共に学ぶ 自主・自律・自治は
楽しく力がわいてきたことだろう
胸ふるう感動は 汗と涙と友情と共にあった

夢をもとう 希望を抱こう 志に向かおう
仲間と手をつなぎ 多様性を認めていこう
仲間と励まし合い 思いっきり学んでいこう
今日も笑顔で エネルギッシュに 学んでいこう
それが君たち 秦荘中生だ



新制服エンブレムデザイン



新制服ボタンデザイン

～人が輝き 人が育つ 未来を拓く 愛荘の教育～